

VU

Un OVNI !

Un retraité graulhérois affirme avoir vu, dimanche, un OVNI (objet volant non identifié). M. B... s'apprêtait à baisser les rideaux de sa fenêtre, vers 9 h 25, lorsque, soudain... Mais laissez-le raconter : « J'ai vu une lueur rouge, d'un rouge vif, c'était au-dessus de la gendarmerie. C'est resté quelques instants, puis ça a filé, à grande vitesse, vers l'horizon. Autour de cette lueur, il y avait un anneau, comme Saturne ! C'était haut, très haut dans le ciel... ».

M. B... est, pour le moment, le seul témoin déclaré de cette étrange apparition... qui reste, par définition, un OVNI.

LA DEPECHE DU MIDI 5/4/92